

伊吹山が雪で真っ白になり、風の冷たさが身に染みる季節となりました。子ども達は、外に出て、なわとびやボール遊びなど、思い切り体を動かして遊んでいます。

これからますます寒くなりますが、感染症に気をつけながら元気に過ごしていきたいと思います。

府中こども園に出かけたよ



ジャングルジムに 挑戦

また、遊ぼうね

4・5歳児が、府中こども園へ出かけました。 初めての場所や初めて会う友達に戸惑ってい る子もいましたが、時間がたつにつれて園内を 探索したり、府中こども園の友達とリレーや ごっこ遊びをしたりする姿も見られました。

最後に「バイバイ」「また、今度遊ぼうね」と 約束をしました。

大根の収穫をしたよ

わあ-! 抜けた!



大根の収穫をしました。 周りの土を手でどけながら、 一生懸命抜いていた子ども達 です。採れたての大根の味 は?「あま~い」「ちょっと からい・・・」といろいろで した。 ~こんなに大きい 大根がとれたよ



手作りおもちゃで遊んだよ

たこ釣れるかな?

ラーメンください







5歳児が、廃材や自然物を使って、おもちゃを作りました。作った物で遊ぶ楽しさを経験した子ども達。『小さい子にも遊んでほしい』という思いから、"おもちゃパーク"と名前をつけて、0~4歳児を招待しました。子ども達のアイデアいっぱいのおもちゃに0~4歳児の子も大喜びでした。

クリスマス大作戦

5歳児一人ひとりにサンタさんから のお手紙が届きました。



わたしのかわりに ひがしこどもえんのおともだちに プレゼントをとどけておくれ



クリスマス会当日、5歳児がサンタやトナカイに変身して、0~4歳児の友達にプレゼントを配りました。





5歳児がプレゼントを配り終わった後は、スタンプラリーの始まりです。ヒントを解いて遊戯室に向かうと・・・。 サンタさんから5歳児のプレゼントが置いてありました。



最後に、全員で"あわてんぼうの サンタクロース"を歌いました。